



Diakonie 
Diakonisches Werk
im Landkreis Lörrach

Wir bekennen Farbe für Menschenwürde und Vielfalt!

Als Mitgestaltende des sozialen Lebens im Landkreis Lörrach schweigen wir nicht angesichts der in jüngster Zeit deutlich gewordenen Gefährdung für die Demokratie. Besonders menschenverachtende Ideen gegenüber benachteiligten Menschen erfordern unseren engagierten und nachhaltigen Einsatz. Diese sind mit unserem christlichen Menschenbild nicht vereinbar.

Wir stellen uns an die Seite der Menschen, die von extrem rechten und anderen menschenverachtenden Akteuren ausgegrenzt und bedroht werden.

Wir setzen uns ein für eine offene, gerechte, vielfältige und demokratische Gesellschaft.

Wir sind der Überzeugung: Alle Menschen sind als Gottes Ebenbild geschaffen und besitzen eine unantastbare Würde. So stellen wir uns explizit

- gegen Antisemitismus,
- gegen Islamfeindlichkeit,
- gegen Diskriminierung von Andersdenkenden und Andersglaubenden,
- gegen Diskriminierung von Menschen anderer sexueller Orientierung,
- sowie gegen Diskriminierung von Menschen mit Behinderung.

Wir erwarten von allen Menschen, die in unserem Land leben, das Bekenntnis zu den Grundrechten unserer Demokratie. Wir fordern Respekt für alle, die sich in unserem Land für das Gemeinwesen engagieren in Politik, Verwaltung, Kirchen, sozialen Trägern oder Vereinen.

Wir rufen alle **Wahlberechtigten** auf, sich an der Europawahl und der Kommunalwahl am 9. Juni 2024 zu beteiligen und keine Parteien zu wählen, die Menschen diskriminieren und ausgrenzen. Wir ermutigen **alle Menschen**, sich für Demokratie, Menschenwürde und Vielfalt einzusetzen: bei Protesten auf der Straße und im Alltag, bei der Arbeit, in Schulen und in der Freizeit.

Denn: Demokratie wird von uns allen jeden Tag aufs Neue mit Leben gefüllt.

- Indem wir **Verantwortung übernehmen** und uns in unserem Gemeinwesen engagieren.
- Indem wir **Nächstenliebe leben**, uns **mit Schwächeren solidarisieren**, damit an einer vielfältigen und offenen Gesellschaft mitwirken.
- Indem wir **couragiert handeln** gegen Menschenfeindlichkeit.

In Gottes Namen bekennen wir Farbe!

Resolution der Verbandsversammlung des Diakonischen Werkes im Landkreis Lörrach

Weil am Rhein | 07.05.2024